



Córdoba, 16 de setiembre de 2010

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DEL NUEVO EDIFICIO DEL COLEGIO ARROYO DEL MORO, EN CÓRDOBA, POR 2,1 MILLONES DE EUROS**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, construirá un centro con 375 puestos escolares de Infantil y Primaria que completará el puesto en servicio en la zona este curso escolar**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación provisional de las obras de construcción en Córdoba capital, en la zona de Arroyo del Moro, de un centro nuevo de tipología C12 –con tres aulas de Infantil y 12 de Primaria- a la empresa Constructora Puerta Monaita S.L. por un importe de 2.148.612 €.

Este centro forma parte de un proyecto global en el que parte del aulario de Infantil, con capacidad para 75 plazas, ya ha estado funcionando para el presente curso escolar. De este modo, una vez que concluyan las obras que ahora se licitan, se habrá completado un colegio con tipología C2, con dos grupos por cada nivel educativo, es decir, capacidad para 450 niños y niñas.

Así, en esta nueva construcción se van a edificar tres nuevas aulas de Educación Infantil con sus aseos incorporados y 12 de Educación Primaria, cuatro aulas de pequeño grupo y aseos generales. También se construirá un salón de usos múltiples (SUM), una biblioteca y un comedor. Sobre un solar de 5.609 m<sup>2</sup> se van a construir 2.643 m<sup>2</sup>, con un plazo de ejecución de la obra previsto, según compromiso de la empresa, de diez meses.

El centro completo contará, en definitiva, con todos los espacios propios de un colegio de esta tipología: seis aulas de Educación Infantil con sus respectivos aseos y espacios comunes, 12 aulas polivalentes de Educación Primaria, cuatro aulas de pequeño grupo, un salón de usos múltiples (SUM), biblioteca, aula de recursos, gimnasio y vestuarios, y en la zona de Administración, despacho de Dirección, Jefatura de Estudios, Secretaría, sala de profesores, aseos de docentes, sala de AMPAS (Asociación de Padres y Madres de Alumnos), conserjería y reprografía.

También contará, en la zona de servicios comunes, con almacén, aseos no docentes, cuarto de instalaciones y cuarto de limpieza y basura, comedor con cocina-oficio para servicio de catering, porche cubierto, zona de juegos de Educación Infantil y Primaria, pista polideportiva y estacionamientos para vehículos docentes.

Esta obra, que cuenta con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, forma parte del Plan Mejor Escuela ejecutado por la Consejería de Educación en toda Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, y busca dar respuesta a las necesidades detectadas en esta zona de la capital cordobesa.